

消費税増税で市では約1億2,500万円が増となる見込み 低所得者への配慮や地域経済対策に国の対策に期待できるのか?

一般質問で大東議員は、消費税増税による市の財政や市民生活、地域経済に与える影響について質問しました。

市長は、「一般会計の支出について、約1億2,500万円の増となり、歳入で地方消費税交付金が3億3,500万円の増となることが見込まれ、市民生活への影響が懸念され、国の対策を期待したい」と答えました。

大東議員は、消費税増税により個人消費が落ち込み、地域経済に打撃を与えることを指摘し市長の見解を質しました。

市長は、「市民生活、市の財政にも影響が出てくるのが考えられる。冷静な判断をしていかななくてはならない」と答えました。

生方記念文庫建築工事 3月中頃に完成予定

旧沼田貯蓄銀行は新年度に移設予定

上之町で工事がすすめられている生方記念文庫の工事は、来年の3月14日に完成予定です。



新年度には、材木町にあった旧沼田貯蓄銀行の移設工事がはじまる予定です。

生方記念文庫と旧沼田貯蓄銀行を一体に管理し、街なかに人を呼び込みにぎわいを取りもどすことが期待されています。

沼田の魅力をアピール

東京のぐんまちゃん家でサロンドG

東京のぐんまちゃん家で17日、観光関係者を集め、沼田の魅力や物産をアピールする「サロンドG」が開かれ、旅行代理店やバス、旅行関係のフリーライターなど51人が参加しました。

雑誌などに沼田市の観光スポットなどを紹介してもらったり、今後関係者のモニターツアーなども計画され、沼田の魅力の売り込みがすすめられています。

第3回星の絆 沼田公園イルミネーション

寒風の夜空に輝く絆の光

市民の有志でつくる星の絆実行委員会主催の「第3回星の絆・沼田公園イルミネーション」が14日と15日の2日間、沼田公園野球グラウンドでおこなわれました。



寒風のなか、雪が舞いましたが、みこしの渡御太鼓の演奏などもおこなわれました。

「KIZUNA」の光が、冬の沼田公園で輝きました。

2013年12月22日

NO. 380

日本共産党 大東のぶゆき議員活動地域後援会ニュース

やまびこ

発行所 沼田市下久屋町983 Tel.23-1519 部内資料



4月アフリカ北部で訓練中に墜落し、今年8月にもアメリカのネバダ州で事実上の墜落事故を起こし、米国防総省監査室は10月、「任務遂行に十分な状態でないまま配備していた可能性がある」との監査結果を公表するなど、オスプレイの危険性は明白であり、オスプレイの配備・訓練は中止するべきです。

オスプレイは事故をくりかえし、24機に達した沖縄配備のオスプレイと同型機が去年と相馬原演習場でおこなう日米共同訓練に、米海兵隊の新型輸送機オスプレイを参加させることを発表し、10月の饗庭野演習場(あいばの・滋賀県)でおこなった日米共同訓練につづき、オスプレイの全国拡散をさらに加速させようとしています。

オスプレイの全国拡散は、墜落の危険と騒音被害を全国に広げ、オスプレイの沖縄配備を固定化・恒久化させることとなります。

こんにちは 大東のぶゆき です



ぶらり散歩 めきた道 沼田地区 特別編その八 沼田地区あれこれ

沼田城の金箔瓦と鯨瓦

沼田城は、天和元年(1681)五代城主の真田伊賀守が改易となり、翌年に沼田城は破却されました。

その後本多氏が居館を建てましたが、明治時代にはそれも取り壊され、今では御殿桜のある櫓跡に石垣が残り、当時の面影を偲ぶことができます。



金箔瓦は(写真上)、瓦の表面に漆で金箔がはられたもので、猿小屋付近で発見されました。

鯨瓦(写真左)は、西櫓跡の石垣付近から出土しました。

この鯨瓦は、建物の棟の両端をかざった鯨瓦の胴体の部分です。

金箔瓦と鯨瓦は、沼田市中心公民館に展示されています。



鯨瓦(胴部破片)
猿台東側石垣手前出土。建物の棟の両端